

Unsere **Klinik für Allgemeine Innere Medizin** sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen

Oberarzt* zur Leitung der Internistischen Intensivstation

WIR
FREUEN UNS
AUF SIE!

* Bei uns zählt der Mensch, nicht das Geschlecht.

Ihr Aufgabengebiet umfasst

- Oberärztliche Betreuung unserer Internistischen Intensivstation (zwölf Betten)
- Anleitung und Weiterbildung der Assistenzärzte* im Gebiet der Intensivmedizin
- Teilnahme am Oberarzt*-Hintergrunddienst der Klinik für Innere Medizin/Kardiologie

Wir wünschen uns

- einen Facharzt für Innere Medizin mit der Zusatzbezeichnung Internistische Intensivmedizin
- die Übernahme der Weiterbildungsermächtigung für die spezielle internistische Intensivmedizin
- eine respektvolle Kooperation mit allen Mitgliedern des Teams der Intensivstation
- einen interdisziplinär denkenden Teamplayer mit Empathie, Kommunikationsstärke sowie Zielorientierung
- Offenheit für unser Konzept der „weisen“ Therapieentscheidungen

Die Klinik für Kardiologie bietet Ihnen

- eine apparativ modern ausgestattete Intensivstation mit 12 Beatmungsplätzen
- eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen den Berufsgruppen
- leistungsfähige Funktionsbereiche mit motivierten Mitarbeitenden*
- die Einbettung in ein modern ausgestattetes Krankenhaus mit zu uns passenden Fachabteilungen und komplett elektronischer Dokumentation

Die Ammerland-Klinik bieten Ihnen

- eine leistungsgerechte Vergütung nach dem TV-Ärzte/VKA
- großzügige finanzielle Unterstützung zur Teilnahme an Fort- und Weiterbildungen
- zahlreiche kostenfreie Mitarbeiterparkplätze, u. a. zwei Parkhäuser
- ein Fitnessangebot in Kooperation mit Hansefit
- Jobrad-Leasing Ihres Wunschrades oder E-Bikes
- eine familienfreundliche Umgebung mit zahlreichen Freizeitangeboten und Nähe zur Nordsee
- Unterstützung bei Umzug und Wohnungssuche, gern auch im nahegelegenen und über die Autobahn rasch zu erreichenden Oldenburg
- Angebote zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie, u. a. eine betriebsnahe Kita auf dem Klinikgelände und eine Ferienbetreuung für Mitarbeiterkinder

Das sind wir

Die **Klinik für Innere Medizin** beinhaltet die Abteilung für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin (einschließlich dem Fachbereich Onkologie) und die Abteilung für Kardiologie.

Die **kardiologische Abteilung** verfügt über 46 Betten, einschließlich einer **DGK-zertifizierten Chest-Pain-Unit** mit sechs Betten sowie einer **Intensivstation** mit derzeit zwölf belegbaren Betten. Es besteht eine kontinuierliche ärztliche Besetzung in einem 3-Schicht-System. Das Patientspektrum umfasst alle akut lebensbedrohlichen Erkrankungen mit Schwerpunkt im Bereich der „konservativen“ Fachgebiete Innere Medizin/Kardiologie und Neurologie. Drei Beatmungsplätze werden durch neurologische Frühreha-Patienten* belegt. Die ärztliche Leitung der Intensivmedizin

obliegt dem Chefarzt der Kardiologie Dr. Andreas Müller-Eichelberg. Die neurologischen Patienten* werden in enger Kooperation mit der Oberärztin der Klinik für Neurologie mit Zusatzbezeichnung „spezielle neurologische Intensivmedizin“ betreut.

Die Abteilung für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin verfügt über rund 75 Betten auf zwei Stationen mit räumlich angegliederter Endoskopie. Unter dem Dach des Klinikzentrums besteht eine enge Kooperation mit der Abteilung für Innere Medizin des Bundeswehrkrankenhauses mit den Schwerpunkten Pneumologie, Diabetologie und Rheumatologie.

Die Chefärzte besitzen die volle Weiterbildungsermächtigung für das Teilgebiet Kardiologie (3 Jahre) sowie zusammen mit dem Chefarzt der Klinik für Allgemeine Innere Medizin/Gastroenterologie die Ermächtigung zur Basisweiterbildung (3 Jahre) und Facharztweiterbildung (5 Jahre) im Gebiet Innere Medizin. Die Voraussetzungen für die Anerkennung als Weiterbildungsstätte für die Zusatzweiterbildung Internistische Intensivmedizin sind gegeben.

Die Abteilung für Kardiologie ist ein eingespieltes Team von zwei Chefärzten, dem Ltd. Arzt Elektrophysiologie und vier Oberärzten*, das in einer kollegialen Atmosphäre zusammenarbeitet. Aktuell werden gemeinsam mit der Allgemeinen Inneren Medizin/Gastroenterologie/Onkologie insgesamt 25 Weiterbildungsassistenten* betreut. Daher ist es uns sehr wichtig, dass Sie mit Herz und Seele Teamplayer sind, unsere Zusammenarbeit mit Ihrer Persönlichkeit bereichern und Freude daran haben, unsere Kollegen* in Weiterbildung in der Praxis der Intensivmedizin anzuleiten.

Fühlen Sie sich angesprochen?

Gerne stehen Ihnen unser Chefarzt oder auch die Pflegerische Teamleitung persönlich für Rückfragen zur Verfügung. Es besteht ebenso die Möglichkeit einer **Hospitation**. Bewerben Sie sich gerne per E-Mail oder über das Bewerbungsformular auf unserer Webseite unter www.ammerland-klinik.de/karriere.



Ihre Ansprechpartner

Dr. med. Andreas Müller-Eichelberg

Chefarzt der Klinik für Kardiologie

04488 50-4560

kardiologie@ammerland-klinik.de



Jana Schmalriede

Pflegerische Teamleitung Intensivstation

04488 50-3285

kardiologie@ammerland-klinik.de

Ammerland-Klinik GmbH

Lange Straße 38 | 26655 Westerstede

www.ammerland-klinik.de

BEWERBEN SIE
SICH ONLINE



ammerland
klinik

gemeinsam. menschlich. nah.